
 

 

Compte rendu réunion de CA du 4 septembre 2019  

 

Présents : Jean, Madeleine, Monique, Fabrice, Eliette, Pierre  soit 35% des inscrits 

Excusés : Janine, Thierry, Anne, Bruno. 

 

Point 1 : forum des associations le 7 et 8 septembre. 

Cela ne déclenche pas l’enthousiasme….. Pas vraiment de volontaire pour y aller. Si il y a vraiment 

besoin d’une présence, je peux sacrifier quelques heures samedi AM, mais sans être convaincue de 

l’intérêt…. 

 

Point 2 : Point requalification cœur de village 

Il est prévu que nous ferons un point sur l’enquête, que Pierre a commencé auprès des autres 

associations et qu’il doit continuer d’ici au 25 septembre, avec les représentants des autres assos du 

village ,  pour convenir du courrier à la mairie dans le cadre de la prochaine réunion de CA qui aura 

lieu le 2 octobre. 

Pour cela nous devons utiliser la date de réunion de bureau du 25 septembre pour élargir à 

l’ensemble du CA et donner notre propre avis sur le sujet. Pierre a eu des dossiers en provenance 

TPM et nous les amènera  

Il a été évoqué sur le sujet :  

  -introduire le besoin d’un DAB à Giens  

 - revêtement de sol de la vieille rue  

Point 3 : Organisation nettoyage citoyen 

JL Brunel a fait savoir que la mairie n’a pas « le droit » de s’impliquer dans l’organisation de ce genre 

de réunions. Par contre je sais par expérience avec la LPO, que les services municipaux peuvent nous 

fournir des sacs poubelles, des pinces, et surtout qu’ils peuvent organiser de venir récupérer les sacs 

remplis de déchets pour les évacuer. Peut-être dans ce cas, JLB peut nous ouvrir les bonnes portes. 

Nous décidons de quand même faire quelque chose qui soit dans un premier temps réservé aux 

adhérents du CIL (on limite pour l’instant à cause de notre réserve par rapport aux assurances). 

-Fabrice, et chacun bien sûr,  repère les zones qui méritent un nettoyage (fossés de certaines 

routes, zones autour des containers à recyclable, sentier du littoral ….) 

- On convient d’une date plutôt octobre ou novembre et à priori un samedi matin  



- On avertit nos adhérents par courrier et avec un message dans Var-matin en donnant un 

lieu de rendez-vous et en fonction du nombre de personnes on verra ce que l’on pourra faire 

- On prévoit un pot de l’amitié pour le réconfort après l’effort. 

On parle de cela en 2eme partie de la réunion élargie du 25 septembre si on le peut 

Point 4 : Questions diverses 

Prévenir Mr Herbillon et JL Brunel de la dangerosité due au  non-respect de la circulation à la sortie 

du parking en face du cimetière 

Prévoir un rendez-vous avec Mr Werber pour connaitre l’évolution des actions prévues et annoncées 

avec TPM et l’ONF  dans le cadre de l’OLD (Obligation Légale de Débroussaillement)  

A ce propos Fabrice nous a parlé d’un habitant du cœur de village qui ayant un pin dans son jardin 

qui gêne la vue de ses voisins, a reçu un recommandé avec le détail de l’OLD alors qu’il n’est pas à 

200m d’une zone boisée. Je veux bien préparer un courrier, mais il me faut le nom de ce monsieur et 

la preuve qu’il a bien eu ce recommandé.  

 

 

 

 

 


